



Stadt Langenthal

Mitteilungen des Gemeinderates

Stadtverwaltung; Übernahme der Funktion des Stadtschreibers

Der Gemeinderat setzt Marc Häusler per 1. Mai 2025 als Stadtschreiber ein.

Marc Häusler (48), ausgebildeter bernischer Rechtsanwalt und Notar, mit Zusatzausbildungen im Führungsbereich und zur Konfliktlösung, überzeugte im Jahr 2024 im durchgeführten Evaluationsprozess sowohl fachlich als auch mit seiner gereiften Persönlichkeit, und wurde vom Gemeinderat bereits per 1. Januar 2025 eingestellt.

Nach einer umfassenden Einführungsphase übernahm Marc Häusler bereits per 1. April 2025 operativ die Funktion als Verwaltungsleiter. Per 1. Mai 2025 folgt nun die vollständige Übernahme der Funktion als Stadtschreiber, beinhaltend auch die Aufgabe als Sekretär des Gemeinderats. Er löst damit den bisherigen Stadtschreiber Daniel Steiner ab.

Der Gemeinderat freut sich auf die weitere Zusammenarbeit mit Marc Häusler als Sekretär des Gemeinderats und Verwaltungsleiter.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Reto Müller, Stadtpräsident (062 916 22 20 oder reto.mueller@langenthal.ch), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 1. Mai 2025

Der Gemeinderat